

Enquête : pour une transformation digitale inclusive en Valais

Chère habitante, cher habitant de notre commune,

De plus en plus de services privés ou publics que nous utilisons au quotidien ont été ou sont en phase d'être digitalisés.

Afin de suivre cette évolution, la HES-SO Valais-Wallis mène une enquête sur la transformation digitale dans notre canton. Nous vous encourageons à y prendre part, afin de contribuer à mieux comprendre **comment la population valaisanne utilise les services sur Internet, ce qu'elle connaît à ce sujet, et les bénéfices et risques qu'elle perçoit.**

Pour le faire, nous vous invitons à répondre **individuellement** d'ici au 30 octobre à un questionnaire (env. 15 minutes) auquel vous avez accès :

- Soit en le complétant sur **papier**, disponible au bureau communal
- Soit en vous connectant à l'adresse suivante : <http://montnum.hevs.ch/>
- Soit en scannant le code QR ci-dessous avec votre téléphone

Vous êtes bien entendu libre de ne pas répondre à certaines questions. Il n'y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses, **seule votre opinion intéresse les chercheurs**. Le questionnaire est anonyme et toutes les réponses seront traitées de manière **confidentielle** par l'équipe de recherche.

Le Conseil municipal se joint à la HES-SO Valais-Wallis pour vous remercier par avance chaleureusement de participer à ce sondage qui aidera à mieux cerner les opportunités et défis liés à la transformation digitale et ainsi à formuler des recommandations en faveur d'une inclusion numérique de toute la population valaisanne.

Avec nos meilleures salutations.



Contact pour l'équipe de recherche :
Prof. Dr. Alain Imboden, HEG, HES-SO Valais-Wallis
Chef de projet
E-Mail : alain.imboden@hevs.ch